



AirCampus: Leukämieforschung

Tobias Madl im Interview über seine Forschung im Zusammenhang mit Krankheitsrückfällen bei der Leukämie.

Milchsäure blockiert die Helferzellen

Im Gespräch mit dem AirCampus - dem Podcast der Grazer Universitäten - spricht Tobias Madl, vom Gottfried Schatz Forschungszentrum der Med Uni Graz, über seine Forschungsarbeit im Bereich der Leukämie.

Den Beitrag zum Nachhören gibt es hier.

Weitere Informationen zur Forschungsarbeit von Tobias Madl kann man hier nachlesen.



Monday, 07. December 2020